

Franckesche Stiftungen zu Halle

Andr. Jul. Dornmeyers. Gymn. Frid. Werd. Con-R. Kleines Lexicon Elegantioris Latinitatis

Dornmeyer, Andreas Julius

Berlin, 1710

VD18 10426841

Ex Iphicrate.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-197940

verschlagerer / verschmizter / listiger und
betrieglicher Kopff.

188 Excipere aliquas partes, etwas über sich
nehmen/it. eines andern Stelle vertreten.

189 Conata perficere, den Vorsatz zu Wer-
cke richten. * Conata ist hier passiv ge-
braucht/ vergleichen geschlehet auch in an-
dern deponentibus, und muß wol gemerckt
werden. J. E. Meditata proferre, Plin. iun.

190 Cap. 9. Festus dies ein Fest. * ist zierlicher
als das substantivum festum. vid. Cellar.
Cur. Post. ad Antibarb.

191 Hac mente, mit dieser Absicht / mit diesem
Zweck / mit der intention.

192 Fores oblerare die Thür verschliessen. Fo-
res effringere, aufbrechen.

193 Vim alicui adferre, einem Gewalt thun.
Gewalthätigkeit üben.

194 Misericordia saepe succedit odio, auf den
Haß pflegt oft Erbarmung zu folgen. * Et-
liche meinen/ succedere heisse nur im Amt
folgen. falso.

195 Ab acheronte redimere, aus der Hölle er-
lösen. it. vom Verderben befreien.

EX IPHICRATE.

196 Comparare aliquem cum aliquo (it. ali-
cui) einen dem andern vergleichen.

* comparatum est cum illo, es ist mit ihm so
beschaffen/ ist ein solæcism, vid. Cell. C. P.